## Le Lien

du Conseil Interrégional de l'Ordre des Masseurs Kinésithérapeutes d'Ile-de-France et de la Réunion

## actualités / études / communiqués

Novembre 2012 / n°11

## > <u>Édito</u>:

Le 25 octobre, le Conseil Interrégional de l'Ordre des Masseurs kinésithérapeutes d'Ile de France et de La Réunion organisait une journée de travail des conseillers ordinaux de l'interrégion. Le sujet abordé par l'une des trois tables rondes à l'ordre du jour était celui de la sécurité des patients et de la qualité des soins. Cette question, centrale pour notre institution ordinale, s'inscrit dans une politique globale et intégrée de sécurité des patients, fait l'objet de nombreux rapports, colloques et conférences.

Chaque année, une semaine nationale de la sécurité des patients donne l'occasion de déployer des thèmes ciblés relatifs à cette question.

L'absence de dispositif organisé orientant vers une culture de sécurité constitue probablement un frein à l'appropriation de ce concept par les professionnels de santé. La diffusion publique d'indicateurs de sécurité des soins contribue à une amélioration de la perception des risques auprès des patients, usagers ou professionnels de santé, mais semble encore en décalage par rapport aux attentes de ces derniers, demandeurs de plus d'information sur la sécurité générale du système de santé.

Les établissements de santé ont intégré depuis plusieurs années, à travers leurs programmes de gestion du risque, cette question dans leur fonctionnement quotidien, qui constitue un déterminant de leur certification. La culture de la sécurité des soins semble

Semaine de la sécurité des patients du 26 novembre au 30 novembre 2012

Enquête:
Hygiène et pratiques
professionnelles

http://vip.sphinxonline.net/CIROMKIDFR/Hygieneenkinesithe rapie/guestionnaire.htm

moins appropriée dans le monde libéral, et lorsqu'elle l'est, manque probablement d'explicitation, de communication.

Dans ce contexte, le CIROMK IdF-La Réunion souhaite prendre sa responsabilité et contribuer à la modification des comportements, convaincu qu'il est utile de faire de la sécurité des patients et de la qualité des soins une priorité.

Le questionnaire que vous trouverez en annexe constitue la première étape concrète d'une course qui s'annonce de longue haleine, à laquelle les kinésithérapeutes franciliens et réunionnais participeront d'une manière active et visible.

Nous savons pouvoir compter sur votre collaboration pour que notre profession relève le défi, et que les kinésithérapeutes d'Ile de France La Réunion soient les pionniers de cette évolution.

Dominique PELCA, président



Ordre des masseurs-kinésithérapeutes CIROMK llede-France-La Réunion

Copyright © [CIROMK IDF LA REUNION]

Pour se désabonner de cette newletter cliquez id